



México

## El ministro de Industria, Energía y Turismo viaja a México y EEUU

- En México se reunirá con empresarios de todos los sectores.
- Viaja a EEUU para asistir al XVIII Foro España-EEUU de Santa Bárbara.
- La Fundación Consejo España-EEUU, creada en 1997, tiene como objetivo fomentar el entendimiento y la cooperación entre ambos países en los terrenos comercial, empresarial, científico y cultural.
- El lunes viajará a Nueva York donde también se reunirá con inversores para explicarles las reformas emprendidas por el Gobierno y, en particular, la reforma energética.

14.11.13. El ministro de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria, inicia hoy un viaje de cuatro días a México y Estados Unidos, en el que se reunirá con empresarios, con inversores y con autoridades.

En México mantendrá un encuentro con exportadores, importadores y empresas españolas con intereses en el país de los sectores de la energía, la banca, la industria y el turismo. En 2012 México fue el cliente nº 15 de España y el 6º fuera de Europa, detrás de EEUU, Turquía, Marruecos, China y Argelia. México fue el primer destino de la exportación española a Latinoamérica, con el 23,6% del total exportado a esa región.

El sábado, 16 de noviembre, participará en el XVIII Foro España-EEUU con el fin de fortalecer el entendimiento y la cooperación entre ambos países en los terrenos comercial, empresarial, científico y cultural. Impartirá una conferencia sobre el sector energético.

El lunes viajará a Nueva York donde también se reunirá con inversores para explicarles las reformas emprendidas por el Gobierno y, en particular, la reforma energética.